



PUNTOS DE VISTA · 6 Noviembre 2022

Sebastián Nohra

De bombero a francotirador

José Antonio Ocampo es un hombre respetuoso y de tono sereno. Tiene la pausa y la 'cancha' que no tiene la mayoría del gabinete. Eso era un valor para un gobierno que llegaba con el ímpetu de tumbar la puerta del neoliberalismo para cambiar a Colombia. Ha sido el enlace con los rivales y los sectores que descreen del gobierno.

 COMPARTIR    

En la tributaria es cierto que se reunió con políticos y voceros de muchos sectores para tejerla y negociarla. Eso habla bien de alguien que ha pasado por los cargos más importantes del Estado en su área y sabe en qué toro se montaba. Se mejante trayectoria y los galones que tiene dentro del gobierno, nos sugieren que sus declaraciones e ideas vienen más del cálculo que de impulsos adolescentes. Así quisiera leerlo.

Por eso viene bien analizar al Ocampo de los últimos días. Se aprobó la reforma tributaria, se anotó un gran éxito político y acto seguido sacó los colmillos. El viernes en entrevista con Caracol TV acusó a empresarios de generar 'pánico económico' y sostuvo que deben parar de enviar malas señales. The Wall Street Journal, el diario financiero más importante del mundo, reflejó de caricaturas hostiles de Ocampo en la misma dirección y el domingo en entrevista con El Espectador, no solo fue en la misma línea sino que dobló la apuesta: que el pánico creado por sectores de la oposición y el sector privado es, en parte, responsable del comportamiento del dólar y las tasas de interés.

Resulta, ahora, que esta trepada histórica del dólar, que desde Gustavo Petro ganó la segunda vuelta tiene al peso como una de las monedas más devaluadas del mundo, la evaporación de los TES, el desplome de la acción de [Ecopetrol](#) y el ruido en el exterior que hay por la economía es también culpa de los empresarios. Inaceptable admitir ese relato de quien no esperábamos oírlo.

En las entrevistas les pide (aunque estrictamente sería 'les ruega') confianza a esos empresarios y al gobierno y en la responsabilidad fiscal de la gestión. Pues, dice, que todas sus decisiones están avaladas por los principales organismos internacionales. Empezar a escribir tan pronto ese viejo guion de la izquierda más radical de América Latina preocupa mucho porque se puede intuir que está desde ya abriendo el paraguas de los enemigos externos para anticipar momentos bien complicados que Ocampo ve venir.

La carta de 'los empresarios malos que crean pánico' muestra molestia y desespero. Pero, debemos recordarle al ministro que quien desató crear control de capitales, cerrarse a firmar nuevos contratos de exploración y explotación, comprar tierras con TES, revisar el marco fiscal y tuvo una disputa pública entre ministros ha sido el gobierno, no los empresarios.

Ocampo sabe que en estas cosas la confianza no se pide sino que se demuestra. Se construye. No permitir deducir las regalías en el impuesto de renta para contratos vigentes de bitla esa relación. Es cambiar bruscamente las reglas de juego para planes de negocios que fueron hechos con otro régimen. Es un daño reputacional para el país.

La estabilidad y certidumbre, ministro, la deben generar ustedes con sus declaraciones y políticas. Si los empresarios, tenedores de bonos y fondos al final no les creen, será por el pánico que genera el futuro fiscal del país y las condiciones del clima de negocios. Usted sabe bien que el gobierno ha sido temerario, sino no le hubiera pedido prudencia a sus compañeros en reuniones ministeriales y tampoco hubiera contradicho a la ministra Vélez y al presidente.

Si usted termina siendo el capitán del Titanic la culpa no será de los tripulantes.



Unirse a la conversación...

INICIAR SESIÓN CON ○ REGISTRARSE CON DISQUEO

Nombre

Ordenar por las tarjetas

Valeria Santos 30 Octubre 2022
 Creo que sería un error del gobierno, persistir en lo del manejo del petróleo, con la no explotación y explotación, pero la realidad es, que ya hay demasiadas contracas, las que se respetan, como para añadirles más con empresas extranjeras, que vienen a acabar con nuestras fuentes de agua. Respecto de las empresas, recuerdo que desde la misma campaña presidencial, han sido, no tanto opositores, sino acérrimos enemigos de Petro, hasta el punto de pagar campañas en el exterior, para que Congresistas y empresarios de esos países, se pronunciaran en contra de las propuestas de Petro.

Responder · Comentar

Suscribirse · Privacy · De Ho-Sell City Data

Más Columnas

- | | | |
|---|---|---|
|  <p>Yohir Alkerman
Los secretos de la Iglesia
3 Noviembre 2022</p> |  <p>María Jimena Duzaín
Petro-Maduro, una luna de miel agri dulce
3 Noviembre 2022</p> |  <p>Valeria Santos
Expulsiones caprichosas
3 Noviembre 2022</p> |
|  <p>Velia Vidal
Adolescente
3 Noviembre 2022</p> |  <p>Jaime Honorio González
Por un pelo
4 Noviembre 2022</p> |  <p>Miriana Garóe
Perder es ganar
4 Noviembre 2022</p> |
|  <p>Luis Alberto Arango
Lider o tirano empresarial
4 Noviembre 2022</p> |  <p>Juan Camilo Restrepo
Elogios de la independencia
4 Noviembre 2022</p> |  <p>Memricio Cabrera
Las líneas azules del Partido Liberal
3 Noviembre 2022</p> |
|  <p>Paola Herrera
El festín con los bienes de la mafia
3 Noviembre 2022</p> |  <p>Alejandro Villamueva
Los esmeralderos y sus coincidencias
3 Noviembre 2022</p> |  <p>Johana Fuentes
Volvieron a fallar
3 Noviembre 2022</p> |
|  <p>Rodrigo Lara
¿Claudia "Bukele"? La justicia se respeta
2 Noviembre 2022</p> |  <p>Wendler Guerra
Jorge Isaacs: el desengañado
2 Noviembre 2022</p> |  <p>Sandra Borda
Primera cumbre colombo-venezolana...
2 Noviembre 2022</p> |
|  <p>Daniel Schwartz
Breve tratado sobre la funfla
3 Noviembre 2022</p> |  <p>Juan Fernando Cristo
Un sistema de privilegios
3 Noviembre 2022</p> |  <p>Bekera Urán Eidegaitz
Menos critica y más construcción
3 Noviembre 2022</p> |
|  <p>Gabriel Silva Lujan
La paz de Sisifo
31 Octubre 2022</p> |  <p>Sebastian Noira
Avianca: cerca de ser el dueño de los cielos
30 Octubre 2022</p> |  <p>Yohir Alkerman
El Chacal financiero
30 Octubre 2022</p> |
|  <p>Carolina Santin
La identidad, las mujeres y el mundo siguiente
30 Octubre 2022</p> |  <p>Valeria Santos
Una designación irregular
29 Octubre 2022</p> |  <p>Velia Vidal
El poder de una acción afirmativa
29 Octubre 2022</p> |
|  <p>Jaime Honorio González
El nuevo ángel
28 Octubre 2022</p> |  <p>Miriana Garóe
Seguir el ejemplo
28 Octubre 2022</p> |  <p>Luis Alberto Arango
Obsesión empresarial por un buen producto
28 Octubre 2022</p> |
|  <p>Juan Camilo Restrepo
El mantra de los hidrocarburos
27 Octubre 2022</p> | | |

Suscríbete al newsletter

Enviar



Terminos y condiciones

Políticas de Privacidad

¿Quiénes somos?

PQR's

Política de Suscripción

Paute con nosotros



Facebook



Instagram



TikTok



Twitter



Youtube

El uso de este sitio web implica la aceptación de términos y condiciones y políticas de privacidad de Cambio Comunicaciones Colombia. Todos los derechos reservados. Prohibida su reproducción total o parcial, o sea, copias, físicas o digitales, o su traducción o cualquier forma sin la autorización escrita de su titular.